



## L'Université de La Rochelle sur une nouvelle dynamique

mercredi 2 novembre 2016, par [lpe](#)

L'Université de La Rochelle a présenté récemment ses axes de développement avec un pré-bilan de rentrée plutôt positif. A noter parmi les axes majeurs : une sortie de la COMUE Léonard de Vinci pour rejoindre le périmètre régional et le lancement de Campusinnov, une dynamique dédiée à l'entrepreneuriat.

Avec 8178 étudiants inscrits au 7 octobre 2016, l'Université de La Rochelle progresse - pour rappel, en 2007-2008, les effectifs étaient de 6350 étudiants. Licences et DUT sont en progression de l'ordre de 5% alors que les Master sont plutôt stables. A noter 4 nouvelles formations prochainement :

- un diplôme d'université en marketing digital qui ouvrira en janvier 2017
- un diplôme d'université de consultant en organisation et management également pour le début d'année civile
- une licence professionnelle analyse, qualité, contrôle des matériaux produits, spécialité physique industrielle qui ouvrira à la rentrée 2017
- un Master mathématiques et interactions MIX également prévu pour la rentrée 2017

A noter que l'alternance aussi se développe ; ainsi, sur 76 formations au total, 21 sont ouvertes en alternance.

L'Université lance un projet : CampusInnov ayant pour but de mettre en place une dynamique d'innovation et d'entrepreneuriat au service du développement socio-économique. Cette dynamique sera caractérisée par un accompagnement professionnalisé et des espaces ouverts et partagés. Sa mise en œuvre sera concertée entre les établissements académiques, les collectivités, les entreprises et les autres acteurs du développement économique du territoire. CampusInnov est construit en partenariat actif avec la Communauté d'Agglomération de La Rochelle dans le cadre du schéma Local de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation (SLESRI) et de sa politique de développement économique. Une demande de soutien complémentaire a été adressée à la Région Nouvelle Aquitaine.

Autre événement majeur : la sortie de la COMUE Léonard de Vinci pour rejoindre la COMUE Aquitaine et être en phase avec le périmètre régional et les politiques de formation de Nouvelle Aquitaine (Ndlr : rappelons que Gérard Blanchard, aujourd'hui Conseiller régional, vice-président en charge de l'enseignement supérieur a présidé l'Université de La Rochelle jusqu'en 2015). Avec ses partenaires aquitains, La Rochelle retrouvera un écosystème scientifique cohérent par rapport à sa stratégie de développement orientée autour de trois axes de spécialisation consacrés à la transition environnementale, la transition énergétique et la transformation numérique. L'Université définit ainsi une stratégie de spécialisation autour d'axes forts, prenant appui sur ses forces vives, reconnues au plan national et international. Les partenariats déjà engagés avec l'Université de Bordeaux laissent entrevoir le développement d'un potentiel scientifique incontestable au plan européen.

Toutes les informations : [www.univ-larochelle.fr](http://www.univ-larochelle.fr)

Photo : le président Jean-Marc Ogier et son équipe (crédits Université)